



- Entrar
- Editorial
- Portada (PDF)
- Tour Virtual



Portada > Nacional

Restos del libertador podrían aportar información de sus características físicas

Lorente explicó que en la exhumación de los restos del Libertador se recogieron algunas muestras de la osamenta para practicar diversos estudios

17 de julio 2010 | 09:26 am - AVN



Recursos

1 comentario Resultados: 2.3/5 (3 votos emitidos)

El especialista en genética de la universidad de Granada, España, profesor José Antonio Lorente, afirmó que gracias a los avances de la ciencia se pueden determinar las características físicas del padre de la patria, Simón Bolívar, y si padeció alguna enfermedad que le causara la muerte.

Así lo aseveró el experto extranjero, quien explicó que en la exhumación de los restos del Libertador se recogieron algunas muestras de la osamenta para practicar diversos estudios. Sin embargo, indicó que, tanto el desentierro como la toma de las muestras, se realizaron con total apego al rigor científico y buscando preservar la integridad de los muestras.

"Con la aplicación de técnicas, que existen ahora en el siglo XXI, se podría obtener informaciones como las características físicas de Bolívar, las enfermedades que pudo haber tenido en vida e incluso la causa de muerte. Sí es posible investigar se investigará", afirmó Lorente.

El científico también aclaró que "el principio rector y del cual puedo yo dar fe como experto, es el del máximo respeto y la máxima preservación de los restos del libertador. Por esto no se han tomado muestras en exceso para ser ningún tipo de estudio más allá de los que la ciencia permita".



Noticias Relacionadas

16 Jul | 06:05 pm - Español José Antonio Lorente encabezó equipo exhumación de Bolívar

Recursos

Comentario - 1 [Escribir Comentarios](#)

1 [Siguiente](#)

Julio Salazar - 17/07/10 - 10:09 am

Humano, nos recuerda esta palabra que provenimos y regresamos a la tierra. Los restos de los fallecidos deben ser sagradamente respetados. Cualquier curiosidad exhibicionista, en cadena nacional, o tal vez el deseo peregrino de apropiarse de reliquias o confeccionarse con brujos isleños y de otras latitudes, amuletos o contras con los huesos del Padre de La Patria, y pretender mudarlos de donde reposaban dignamente, demuestra cinismo y desprecio por los principios humanos que cimentan nuestros mas nobles valores como sociedad. No es casualidad en la Historia, que luego de acciones de irrespeto a venerables restos sucediera luego la debacle y desgracia de sus autores, como Napoleón apoderandose se relicarios de Alejandro Magno, Hitler tras los rastros de Cristo y todo un Panteón, Noriega profando a sus ancestros indígenas (fue arrestado ante las cámaras estando en interiores rojos). El curso de la Historia se repite, la Biblia también lo dice: todo tiene su final. De nada vale andar batiendo huesos ajenos, si los propios no dan resultado. Que Dios bendiga a nuestro país.

Minuto a minuto

Más...

Hoy



05:55 am

Gobierno impide a 6.000 familias negociar sus propiedades

18 Jul

Venezuela suma cinco medallas en natación durante Centroamericanos

18 Jul

Tres muertos por bajas temperaturas en Paraguay

18 Jul

Juegos de Mayagüez celebran inauguración con retraso, música y protestas

18 Jul

Ernesto José Viso culminó de décimo noveno en Canadá

18 Jul

Miguel Ángel Rodríguez será candidato a diputado por San Cristóbal

Las más

Más...

leídas | votadas | comentadas | enviadas

11 Jul | Suráfrica 2010

España toca la gloria y alza en Suráfrica su primera Copa del Mundo

11 Jul | Suráfrica 2010

Mandela y la tradición africana protagonizaron la clausura

13 Jul | Nacional

Diferida audiencia de Peña Esclusa

16 Jul | Nacional

Chávez: Estamos alerta ante cualquier violación de nuestro territorio

15 Jul | Nacional

Chávez no descarta solicitar extradición de Zuloaga y Mezerhane

09:00 am | Nacional

Chávez no asistirá a toma de posesión de Santos y amenaza con romper relaciones con Colombia

07:13 pm | Internacional

Colombia vigila vía satélite cita de Iván Márquez en Venezuela

07:18 pm | Entretenimiento

Alicia Machado: Hugo Chávez no es la voz de mi patria

09:17 am | Internacional

Colombia ratifica con pruebas que jefes de FARC y ELN están en Venezuela

06:07 pm | Nacional

Chávez propone expropiación de galpones en Guarenas

09:19 pm | Nacional

Escarrá: El cardenal Urosa es un pelele de la Conferencia Episcopal

Multimedia

Video | Audio | Infografías | Fotogalería

Participe

La Frase | Yo reportero | Blogs | Encuestas